

Anfrage an den  
Herrn Bezirksvorsteher,  
eingebracht in der Sitzung  
der Bezirksvertretung  
Wien-Donaustadt am 18.03.2020

## **Anfrage**

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

Mittlerweile werden in anderen Bezirken die Sitzungen der Bezirksvertretung per Livestream übertragen, um möglichst viele Bürger zu erreichen.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Frage:

- 1.) Warum werden die Sitzungen der Donaustädter Bezirksvertretung nicht per Livestream übertragen?

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.  
*Klubobmann*